

**Interpellation**

von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP)

Es fällt auf, dass immer mehr der neuen Radaranlagen mit herabgesetzter Toleranz installiert werden, sei es als Ersatz für bisherige, sei es an neuen Standorten. Es ergeben sich daraus folgende Fragen:

1. Warum werden alte, teilweise erst vor kurzem installierte Anlagen durch neue mit der herabgesetzten Toleranz ersetzt?
2. Welches sind die Kosten für den Ersatz einer einzelnen Anlage?
3. Was geschieht mit der bisherigen Anlage?
4. Warum wird an neuen Standorten aufgerüstet?
5. Wieviele neue Standorte sind geplant, wo liegen sie und wie wird die Installation an diesen Orten begründet?

